

## DTM 2013: Dreifach-Sieg für BMW

**Beim dritten Rennen der Deutschen Tourenwagen-Masters (DTM) war BMW am Wochenende im österreichischen Spielberg das Maß aller Dinge. Auf dem Red-Bull-Ring siegte Bruno Spengler nach einer beeindruckenden Leistung vor seinem Markenkollegen Marco Wittmann. Timo Glock machte mit dem dritten Platz den Dreifach-Triumph des Münchener Autobauers perfekt.**

Bester Audi-Pilot der von Hankook als exklusivem Reifenlieferanten unterstützten Serie war der bisherige Spitzenreiter Mike Rockenfeller als Vierter, der jedoch die Gesamtführung an Spengler verlor. Dennoch zeigte der 29-Jährige, der vom 13. Platz aus ins Rennen gegangen war, wieder eine starke Leistung und gehört weiter zu den Titelanwärtern in der DTM. Hinter Rockenfeller erzielte dessen Markenkollege Mattias Ekström als Fünfter seine beste Platzierung in der bisherigen Saison. Christian Vietoris auf Platz sieben war stärkster Mercedes-Benz-Fahrer, der 18-jährige DTM-Neuling Pascal Wehrlein fuhr mit seinem DTM Mercedes AMG C-Coupé als Zehnter bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr in die Punkte. (ampnet/jri)